

## みんな歓迎！新1年生

4月9日金曜日、透き通るような晴天のもと、「第19回八竜小学校入学式」が行われました。新1年生の笹田にいなさん、中村みゆさんを、5・6年生が式に参加し、お迎えをしました。担任の宮本先生と入場してきた二人は、お返事もしっかりでき、最後まで落ち着いた姿勢で式にのぞんでいて、とてもおりこうさんだなと感じました。また、学校の代表5・6年生も態度も立派で、歓迎の言葉を伝えてくれた6年岩本かいき君の言葉もとても温かく優しい言葉でした。さすが



八竜小のリーダー学級でした。その日はNHKテレビの取材でカメラが教室にも入ってきたのですが、二人は緊張しながらもテレビのインタビューにもしっかり答えることができていました。これから、八竜小みんなが二人が元気に楽しく安全に学校生活を送れるようサポートしていきます。そして、二人に、八代市内をはじめ、熊本県各地、日本全国に「100人の友達」ができるよう、先生達は頑張っていきたいと思います。にいなさんとみゆさんの活躍をこれからもどうぞお楽しみにしてください。

## 新年度スタート！よろしくお祈りします。

3月末に6名の先生方とお別れし、今年度5名の新しい先生方をお迎えし、令和3年度の八竜小学校がスタートしました。これからも「子供は地域の宝」であることを大切に、20名全職員で安全・安心な学校づくりに頑張っていきます。保護者の皆様、ご理解とご協力をよろしくお祈りします。



令和3年度職員一同

養護 西本 先生	事務 坂井 先生	支援 垣原 先生	事務 村田 先生	図讎 早木 先生	給食 中畑 先生	給食 杉山 先生	給食 山下 先生	用務 榎田 先生	ALT アマダ 先生
3年 飯田 先生	2年 東田 先生	1年 宮本 先生	専科 濱職 先生	早瀬 教頭 先生	渡辺 校長 先生	5・6年 田口 先生	1年 濱職 先生	4年 田浦 先生	1年 垣田 先生

## 黄金の一週間

12日(月)から、給食も始まり、本格的な学校生活スタートです。最初の一週間を学校では「黄金の一週間」とよく言います。担任の先生との信頼関係づくり、学級の約束やルールの徹底、家庭学習の習慣化など、勝負の一週間でもあります。月曜日の1時間目すべてのクラスを見て回ると、授業中の約束・ルールを話し合って決めたり、一年間の目標を確認したりと、そ



5年生算数の目標づくり

れぞれ工夫した取組が行われていました。ご家庭でも、ぜひ励ましの声かけをお願いします。

## 架ける

毎朝の通勤の楽しみに「坂本橋を見ること」があります。いつの間にか川幅の半分以上に橋が架かっています。坂本の復興・復旧につながるシンボルの一つではないでしょうか。「架ける」という言葉を調べてみますと、「つなぐこと」という意味がありました。目に見える橋と合わせて、子供達の心を未来につなげていきたいと思ひます。

